

Plein succès de la fête du 14 juillet du Collectif Stop à l'usine de bitume



C'est sur les lieux même du projet d'extension de l'usine à bitume de Saint-Estève que s'est tenue la fête du Collectif, ce 14 juillet.

Le déclassement des terres agricoles voulu par le maire M. Robert VILA est contesté par les populations riveraines (Ancien chemin de Pézilla - Saint-Assisclé - Clinique Saint-Pierre - Quartiers du Vernet). Le projet d'extension de l'usine d'enrobés et de bitume ne pourra pas s'implanter et le Collectif exige le retour des terrains en zone agricole du PLU.

Aujourd'hui le déplacement de cette usine à risque est à l'ordre du jour. M. VILA, devenu le Président de l'agglomération Perpignan Métropole, va devoir répondre aux préoccupations des habitants qui veulent tout simplement respirer du bon air dans ce territoire déjà ultra bétonné et bitumé.



Pour en savoir et en voir plus la vidéo : <https://www.youtube.com/watch?v=OGqEdAG2fUM>